

# REUTERS

## Tim Dispermades, dan DPUPR Cilacap Survei Ulang Lokasi Sasaran TMMD di Desa Hanum

Totong Setiyadi - [CILACAP.REUTERS.CO.ID](http://CILACAP.REUTERS.CO.ID)

Jan 27, 2022 - 21:28



Cilacap - Pastikan sasaran sesuai dengan apa yang menjadi program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Tim dari Dispermades Kabupaten Cilacap bersama Bapedda dan DPUPR, melakukan survey ulang ke lokasi sasaran TMMD yaitu Desa Hanum Kecamatan Dayeuhluhur, desa sasaran program TMMD Sengkuyung Tahap II Tahun 2022, Kamis (27/1/2022).

Tim survei terdiri dari Hanum dan Agus Sokhani dari Dispermades Kabupaten Cilacap, Novianti dari Bappeda dan Estu Hanifan Dinas PUPR Kabupaten Cilacap. Kegiatan tersebut didampingi Bamin Ter Kodim 0703/Cilacap Serka Rispilihanto, Camat Dayeuhluhur Aji Purnomo, S.STP., Danramil 17/Dayeuhluhur Kapten Inf Suwanto, Kades Hanum Ruswadianto dan Tokoh masyarakat Desa Hanum.

Hanum, dari Dispermades Kabupaten Cilacap menyampaikan, kegiatan hari ini adalah untuk survei ulang lokasi TMMD Sengkuyung Tahap II Tahun 2022. Adapun pelaksanaan TMMD Sengkuyung ini akan di laksanakan pada Minggu ke 4 bulan Juli Tahun 2022.

"Hari ini kita bersama tim survei ulang lokasi sasaran program TMMD Sengkuyung Tahap II yang akan dilaksanakan pada Minggu ke 4 bulan Juli mendatang. Harapannya, kegiatan TMMD Sengkuyung II ini nanti, warga menyengkuyung dan bersama TNI untuk kelancaran kemajuan desanya. Dan terkait sasaran, silahkan Pemdes segera dikomunikasikan betul dengan DPUPR dan Dinas terkait," Kata Hanum.



Camat Dayeuhluhur Aji Purnomo juga menyampaikan bahwa kegiatan TMMD ini akan mendukung pembangunan di desa dan sangat bermanfaat bagi warganya karena akan memudahkan akses jalan untuk warga. Untuk itu i berharap agar warga desa mendukung kegiatan ini. "Bekerja bersama-sama agar memudahkan dan mempercepat pekerjaan nantinya," Ungkapnya.

Adapun sasaran dalam program TMMD Sengkuyung Tahap II ini adalah peningkatan jalan, rehab rumah tidak layak huni (RTLH) dan pembangunan MCK.